

afin que nos prêtres retournent vers leurs ouailles, avec une âme, plus que jamais, remplie de divin.

Inutile d'ajouter, mon révérend et cher Père, que je m'appliquerai à favoriser de tout mon pouvoir votre beau congrès.

Votre dévoué en N.-S.

✠ CHARLES HUGUES GAUTHIER
Archev. d'Ottawa.

~~~~~  
*Evêché de Sherbrooke, 19 février 1915.*  
*Rév. Père A. Letellier, S. S. S.*

REVEREND PERE.,

J'ai l'honneur d'accuser réception, avec la vôtre du 30 janvier dernier, d'une copie du Bref Pontifical dont le Saint Père a bien voulu honorer le Congrès National, en projet, des Prêtres-Adorateurs.

Je me ferai un bonheur d'engager mes prêtres à se rendre au désir du Saint Père en assistant à ce Congrès en aussi grand nombre que possible. Cette invitation à mes prêtres fera l'objet d'un paragraphe de ma prochaine Circulaire à mon Clergé. Je me ferai un devoir de vous en envoyer un exemplaire.

Veuillez agréer, mon Révérend Père, l'assurance de mes sentiments affectueux et tout dévoués en J. et M. Imm.,

✠ PAUL.  
*Ev. de Sherbrooke.*

~~~~~  
Evêché de Sherbrooke 15 février 1915

Rév. Père A. Letellier, S.S.S.

REVEREND PERE.,

Permettez que je vous présente mes félicitations pour l'excellente idée que vous avez eue en convoquant les Prêtres-Adorateurs en Congrès Eucharistique pour l'année 1915.